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Zitat von Raeler 

Und schon allein nach so einer Aussage muss ich mich wieder fragen wieso er noch da
ist...

Bunjaku verkaufen und Hary und Eiglo behalten...

Das war Ironie/Sarkasmus.
Dass Bader Eigler und Harry nicht los bekommt mache ich ihm nicht mal zum Vorwurf. Welcher
Trainer/Manager ist so risikoverliebt und holt die beiden. Es wird auch richtig sein EINEN
unserer Leistungsträger zu verkaufen um tatsächlich die schwarze Null zu erreichen und den
ein oder anderen Leihspieler an den FCN zu binden.
Mir gings um die lächerliche Argumentation vom letzten Jahr. Damals war nichts aus den Fugen
und heute ist es auch nicht. 3-4 Millionen für Bunny oder Diekmeier sind ok. Mehr kann man
wohl nicht erwarten. Nur nach dem dummen Geschwätz von Bader und Oenning letzten
Sommer müsste es ja ein leichtes sein einen der beiden für 10 Millionen unter zu bringen.
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